
Nörpelfolie

Beitrag von „Magico1“ vom 7. September 2019, 09:30

Hallo Christian,

ich mach es genauso wie der Jürgen, klappt wunderbar, mir ist der Aufwand mit der Folie auch 
zu hoch. Hab einen elektrischen Luftentfeuchter auf 70% Luftfeuchtigkeit eingestellt und das 
klappt seit Jahren sehr gut. Verluste über den Winter habe ich äußerst selten.

LG

Peter

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12798-
n%C3%B6rpelfolie/&postID=106371#post106371

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12798-nörpelfolie/&postID=106371#post106371
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12798-nörpelfolie/&postID=106371#post106371

